

## COMMUNIQUE DE PRESSE

### Deux internationales françaises à la Neuchâtel Hockey Academy

La Neuchâtel Hockey Academy a le grand plaisir d'annoncer l'arrivée des deux joueuses internationales françaises Gwendoline Gendarme et Mylène Gonçalves.

Après l'annonce du départ de Sarah Forster par le club bernois de Bomo Thun qui s'est nouvellement offert ses services, ce sont également Andrea Fischer et Julia Marty qui ont annoncé leur désir de poursuivre leurs carrières de hockey en Argovie au SC Reinach.

L'arrivée des deux joueuses de l'hexagone est donc une excellente nouvelle pour le club du littoral. "Nous sommes très heureux de pouvoir accueillir Gwendoline et Mylène, toutes deux de solides joueuses de défense", se réjouit le coach Yan Gigon. Et d'ajouter : "Ces deux joueuses ont une grande expérience internationale et je suis convaincu qu'elles sauront apporter plus de stabilité dans notre jeu défensif."

La Neuchâtel Hockey Academy est également en phase de signature de contrat avec une attaquante à la feuille d'érable. A suivre...



Merci de réserver bon accueil au présent communiqué.

Meilleures salutations

Laure Aeschimann  
Neuchâtel Hockey Academy  
Présidente  
079 276 28 67  
president@nha.hockey